

# Fest in Europa verankert

Europässe verliehen: Angehende Erzieherinnen und Erzieher absolvierten Praktikum in Spanien



V. l.: Natalie Fernández Romero, Ines Frick, Raquel Sotelo Fentanes, Julia Simon, Svenja Reininghaus-Zierfuß, Jenny Sarrach, Schulleiter Dr. U. Getsch, Landrat Kai-Uwe Bielefeld, Sanna Köhler, Peggy Ramm, Hajo Zingel, Friederike Kleine, Fachlehrer Rolf Flessau, Miriam Riveiro Fuentes, Projektleiterin Susanne Rademacher Es fehlen: Anne-Lena Köster, Birgit Lüders, Christian Käs, Johannes Niekrens.

Foto: privat

Erstmals verliehen an den BBS Cuxhaven Landrat Kai-Uwe Bielefeld und Schulleiter Dr. Ulrich Getsch den Europass an 16 angehende Erzieherinnen und Erzieher der Fachschule für Sozialpädagogik.

Diese hatten in spanischen Einrichtungen ein 8-wöchiges, im Rahmen des EU-Projektes „Leonardo da Vinci“ gefördertes Praktikum in Sevilla/Andalusien (die CN berichteten) absolviert. Der Europass gilt als Nachweis ihres Lernaufenthalts und stellt einen wichtigen Teil des Rahmenkonzepts zur Förderung der Transparenz von Qualifikationen und Kompetenzen aller Bürgerinnen und Bürger Europas dar. Dank weiterer Förderung fliegen im Januar 2010 die nächsten Schülerinnen und Schüler nach Sevilla.

[www.bbs-cuxhaven.de/andalusien.htm](http://www.bbs-cuxhaven.de/andalusien.htm);  
[www.europass-info.de/de/europass-mobilitaet.asp](http://www.europass-info.de/de/europass-mobilitaet.asp). (cn/mr)